

Le songe de Joseph



Le songe de Joseph est une œuvre du peintre contemporain Arcabas, décédé en août 2018. Cette œuvre est exposée dans la chapelle d'un petit village, Saint-Hugues de Chartreuse, dédiée à nombre de ses œuvres. Artiste inspiré, il cherche à montrer la présence de l'invisible et peint de nombreuses scènes bibliques. On remarque ici la position et l'attitude des personnages : Joseph, allongé, à l'air paisible. Ses mains et ses pieds sont abandonnés, son corps endormi. Il est vêtu de bleu, symbole de la terre et du ciel mais recouvert d'or, couleur de Dieu. L'ange à la crinière de feu est tout contre Joseph. Il lui murmure un secret à l'oreille. Il dépose en lui la Parole de Dieu, comme dans un souffle. La lumière semble émaner de l'ange et diffuser sa puissance sur Joseph. La torche brûle d'une lueur fade à côté du visage éblouissant de l'ange. Le fond rouge évoque déjà, avant même sa naissance, la Passion du Christ. Puissance et intimité se mêlent dans cette représentation originale de la scène de l'évangile de Matthieu.